

## BESCHLUSSVORLAGE STADTRAT

### Bestätigung des neu gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Puchheim-Bahnhof und seines Stellvertreters

#### Beratungsfolge

---

23.05.2017

Stadtrat

öffentlich

#### Beschlussvorschlag

---

Der Stadtrat bestätigt den neu gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Puchheim-Bahnhof, Herrn Michael Viehhauser, und seinen Stellvertreter, Herrn Timo Delbing.

#### Vorschlagsbegründung

---

Die Amtszeiten des derzeitigen Kommandanten, Herrn Thomas Rieck, und seines Stellvertreters, Herrn Michael Viehhauser, enden am 4. Juli 2017. Am 24. März 2017 fanden im Rahmen einer Dienstversammlung der aktiven und wahlberechtigten Feuerwehrmitglieder Neuwahlen statt.

Zum Kommandanten wurde dabei der bisherige Stellvertreter Michael Viehhauser, zu seinem Stellvertreter Timo Delbing gewählt. Gemäß Art. 8 Abs. 4 des Bayerischen Feuerwehrgesetzes (BayFwG) sind die Gewählten von der Stadt Puchheim im Benehmen mit dem Kreisbrandrat zu bestätigen. Beide erfüllen die fachlichen und persönlichen Voraussetzungen für das Kommandantenamt nach Art. 8 Abs. 3 BayFwG ohne Einschränkung; dies hat der Kreisbrandrat in seiner Stellungnahme bestätigt.

Herr Thomas Rieck hatte sich nach nunmehr 18 Jahren als ehrenamtlicher Kommandant nicht mehr zur Wahl gestellt. Er hat mit seinem bisherigen Stellvertreter (und künftigen Kommandanten) die Feuerwehr in seinen Amtszeiten ausgesprochen engagiert und erfolgreich geleitet. Es gelang ihnen, die Feuerwehr auch durch schwierigere und belastende Situationen umsichtig und fachkundig zu steuern, weshalb sich die Feuerwehr heute personell, fachlich und technisch auf einem hohen Niveau befindet. Ein besonderer Dank gilt Herrn Rieck seitens der Verwaltung für die immer vertrauensvolle, kompetente und sehr angenehme Zusammenarbeit.

**Finanzielle Auswirkungen**

---

keine

Fachbereich: Öffentliche Sicherheit

Freigabe:

Bearbeiter/in: Herr Lehner